

première partie du XVIII^e, en la possession de la noble famille de *Ferrus*.

Le plus ancien membre de cette famille qui nous soit connu est noble Barthélemy de Ferrus I^{er}, échevin de Lyon en 1637, dont le fils Barthélemy de Ferrus II fut également échevin en 1660, après avoir épousé par contrat du 19 février 1639 demoiselle Catherine du Soleil (4).

Le fils né de ce mariage, noble Barthélemy de Ferrus III, écuyer, conseiller en la sénéchaussée et siège présidial de Lyon, se maria le 31 août 1671 à demoiselle Jacqueline de Malo du Bousquet.

(4) Vivaient à une date antérieure à ces premiers Ferrus de Lyon, noble ou honorable homme Georges Ferrus ou Ferruz « *capitaine citoyen de Brianson en Dauphiné* » et François Ferrus, son fils, conseiller du roi et maître des comptes en la même province, qui possédaient dès 1565, avec ou du chef de Jehan Ferrus, leur fils et frère, une rente inscrite sur l'Hôtel de Ville de Lyon (*Inventaire sommaire des archives municipales de la ville de Lyon*, tome III, f^{os} 282, 283, 290). Il semble bien que ces Ferrus, dont la filiation du reste avec ceux de Lyon n'est pas établie, soient les mêmes que ceux mentionnés par *M. de Rivoire de La Batie* dans son *Armorial du Dauphiné* : « La famille de Ferrus, « dit-il en substance, connue dans le Briançonnais dès 1350, a formé « deux branches :

« La première, celle des seigneurs de Neuvaches, La Casette, etc., « dont : François de Ferrus, chevalier de Malte en 1398 et *George de Ferrus*, seigneur de la Casette, qui fut marié à Éléonore de Borel et « combattit à Cérisoles en 1544.

« Et la seconde, venue de *François Ferrus*, maître ordinaire en la « chambre des comptes en 1564, qui se fixa à Grenoble, où Abel, son « petit-fils, fut conseiller au Parlement. »

Les armes de ces Ferrus du Dauphiné furent adoptées par les Ferrus de Lyon au commencement du XVIII^e siècle, ainsi qu'il sera dit plus loin.

(Note communiquée par M. William Poidebard.)